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------ Ponderada a proposta do Sr. Vereador foi deliberado por unanimidade aprová-la e transferir 
para a organização a referida importância. 

------ Associação para o Estudo e Proteção do Gado Asinino - APGA -Apoio financeiro: Envia
do pela entidade em título o programa para a realização do Festival Sons e Ruralidades 2013, a 
levar a efeito nos próximos dias 11 a 13 de outubro, solicitando neste contexto um apoio finan
ceiro de 12 000,00 euros para a realização deste evento, foi deliberado por unanimidade apoiar a ini
ciativa em coorganização com a proponente, e atribuir para o efeito o apoio financeiro solicitado. 

--TRANSPORTES ESCOLARES: 

---UTILIZAÇÃO DOS TRANSPORTES ESCOLARES POR OUTRAS PESSOAS: Foram presentes 
diversos pedidos para utilização dos transportes escolares, pelos munícipes abaixo mencionados, ins
critos no curso de formação profissional "Técnicos de Vendas" a decorrer em Vimioso, promovido 
pelo Instituto de Emprego e Formação Profissional, argumentando o facto de ser este o único meio de 
transporte disponível que lhe permita a deslocação para a frequência do dito curso de formação: 

- Augusta da Conceição Bartolomeu Sena - trajeto Carção - Vimioso - Carção; 
- Arminda Afonso Martins- trajeto Carção- Vimioso - Carção; 
-Cristina Veiga da Cunha- trajeto Carção- Vimioso - Carção, 

foi deliberado por unanimidade autorizar os respetivos transportes. 

--Pós Ordem do Dia: ---------------------------------------

------ Finda a discussão dos assuntos agendados o Sr. Vereador Carlos Fernandes pediu a palavra, 
dizendo: 

-Uma vez que se aproxima o final do atual mandato do qual me orgulho de ter feito parte, não 
queria de deixar de agradecer quer a todos colaboradores quer ao executivo desta Câmara 
Municipal, aos Senhores Presidente, Vice-Presidente e Vereador a tempo inteiro, pela forma 
hospitaleira como sempre me receberam, assim como pelas explicações dadas, sempre em tem
po oportuno, ao longo dos trabalhos que aqui foram tratados durante estes últimos quatro anos. 

- Foi sempre nossa intenção colaborar e contribuir para um saudável ambiente nas várias sessões 
de reunião de câmara de modo a que o princípio que nos moveu a todos, o desenvolvimento do 
Concelho, fosse sempre prioritário e nunca estivesse em causa. 

-Desejar ainda, àqueles que continuam, as melhores venturas e que continuem a lutar por um 
Concelho melhor e sobretudo com mais "gente". 

-Neste sentido, na minha humilde opinião, julgo que nos próximos anos deveria ser dada especial 
atenção às pessoas, ou seja colocar o desenvolvimento económico e a criação de emprego em 
primeiro lugar, de modo a atrair mais população. 

-Como já referi noutras ocasiões, a ideia da criação de um "Roteiro por Vimioso" de alguns dias, 
onde fossem feitas excursões com turistas seria um grande contributo para dar a conhecer o Con
celho e as suas potencialidades e criando, direta ou indiretamente mais algum emprego local. 
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